

Juillet 2023



**La Newsletter  
interne**

## Les livraisons

Durant le mois de juillet, nous avons accueilli M. MARTINOVIC pour la livraison de son AMEL 60 n°21 baptisé NOLL. Ce bateau sera exposé au salon de Cannes en septembre. Il est déjà parti avec un skipper en direction de Malaga, où la famille de M. Martinovic le rejoindra pour une croisière jusqu'à fin août qui s'achèvera à Hyères. Nous pourrons alors préparer le bateau pour le salon. Une fois Cannes terminé, le client récupérera son bateau et partira en direction du Monténégro, où se trouve son port d'attache. Nous avons également livré à M. Vacirca le 50 n°83 baptisé TIPOTA. Celui-ci doit partir vers la Méditerranée en direction de l'Italie, Malte, les îles grecques, et enfin la Turquie.

## Arrivées & Départs

Ce mois-ci nous accueillons 1 nouveau salarié, Christophe SIGNOLLAS (Peintre finisseur). Et nous disons au revoir à 4 collaborateurs, Emmanuel PLATERO, Jérémy HENRY, Florian DELAHAYE et notre apprenti Mathis AUGER.



Les Chantiers AMEL continuent de s'engager dans une démarche plus éco-responsable en participant à l'initiative Décarbon'action, qui vise à accompagner la transition énergétique et écologique des entreprises françaises. Grâce à cette initiative, nous pourrons mesurer les émissions directes et indirectes de gaz à effet de serre. L'objectif est d'élaborer un plan d'actions visant à réduire ces émissions et de bénéficier d'un accompagnement pour mettre en œuvre nos premières actions et les valoriser.



Le 10 juillet, le "premier coup de pelle" a été donné pour entamer les travaux de rénovation. Les zones arborées situées entre les bâtiments 1, 2 et 3 ont été évacuées, et une partie du revêtement de sol devant le bâtiment 1 a été retirée. De plus, le côté sud de ce bâtiment a été décaissé.



# Les Chantiers AMEL vous souhaitent de bonnes vacances !

